



PROPUESTA DE EDUCACIÓN INICIAL CICLO 2 (prejardín, jardín, transición)

En las sedes anexas de la Institución Educativa Rural San Javier, a saber: Haraganazo, El Pozo, Las Guamas, Santa Lucía, El Chorro, Río Frío, El Tirol, El Oroque y La Estancia, tienen escasa población estudiantil para los grados prejardín y jardín. Además los niños de esas edades están siendo atendidos por el Programa Cero a Siempre. Por las dos anteriores razones, especialmente la primera, no se han focalizado estas sedes para atención a población estudiantil de tres y cuatro años.

En la Sede San Javier (Sede Principal), eventualmente podría conformarse un grupo, sin embargo se tiene un problema serio de infraestructura que consiste en falta de salones y baterías sanitarias. La población estudiantil actual se está atendiendo con mucha precariedad en lo relacionado con infraestructura, de modo que es totalmente inviable pensar en matricular un nuevo grupo si no se cuenta con la infraestructura mínima para atenderlo.

En ese sentido, en la matriz que han solicitado diligenciar, se ha pedido la construcción de un salón y una batería sanitaria exclusivamente para la atención al nivel completo de transición.